

EXPANSION

Los energéticos llevan a la inflación a su menor nivel en cuatro años

En abril los precios de los energéticos y las tarifas autorizadas por el gobierno tuvieron un descenso de 8.75%

Expansión

[@ExpansionMx](#)

La inflación interanual de México se desaceleró hasta abril a su nivel más bajo en más de cuatro años, según cifras oficiales publicadas este jueves, lo que da mayor espacio al banco central para seguir recortando la tasa de interés referencial.

El índice nacional de precios al consumidor arrojó una tasa anual de 2.15% en el cuarto mes del año, comparado con un 3.25% de marzo, de acuerdo con datos divulgados por el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI). Se trata de su medición más baja desde diciembre de 2015, cuando fue de un 2.13%.

Si se compara con marzo, el índice nacional de precios al consumidor (ICPC) disminuyó 1.1%.

“La fuerte caída de la inflación en abril se debe más al desplome en los precios de los energéticos y agropecuarios y menos a la caída de la demanda interna. Precios de alimentos y bebidas a la alza. Inflación anual cae a 2.15% desde 3.25% en marzo”, escribió en Twitter Alfredo Coutiño, director para América Latina de Moody’s Analytics.

En el índice de precios no subyacente, los energéticos y tarifas autorizadas por el gobierno mostraron un descenso de 8.57%, esto como resultado de la reducción del precio de las gasolinas y los ajustes a las tarifas eléctricas por el esquema de temporada cálida en 18 ciudades del país; mientras que los productos agropecuarios tuvieron una baja de .79%, explicó el INEGI en un comunicado.

En lo que refiere a la inflación no subyacente, los precios de las mercancías tuvieron un incremento de .63% y los servicios de .06%.

El instituto recordó que, desde el mes de abril y durante el tiempo que dure la emergencia sanitaria, la medición de la inflación se realizará utilizando internet, correo electrónico, teléfono y otras tecnologías de la información.